

## Presse Nationale

### > Politique



#### Investiture du Président du Faso : Ouattara à Ouagadougou aujourd'hui

Le Chef de l'État, Alassane Ouattara, se rend, aujourd'hui, à Ouagadougou. Dans la capitale burkinabè, il prendra part à l'investiture du Président du Faso, Roch Marc Christian Kaboré. Selon le site Burkina 24, cette cérémonie se tiendra au Palais des sports de Ouagadougou. Toujours selon ce site, qui a repris les explications d'Alpha Barry, ministre des Affaires étrangères, de la Coopération et des Burkinabè de l'extérieur, l'investiture du Président Kaboré se fera dans le respect des mesures barrières de la Covid-19. Une vingtaine de Chefs d'État et de gouvernement sont attendus à Ouagadougou.



#### Circulation des armes légères : la ComNat-Alpc sensibilise à Minignan, Tengrela et Boundiali

Dans le cadre de la mise en œuvre de la vision de l'Union africaine (Ua), qui est de « faire taire les armes en Afrique en 2020 », la Commission nationale de lutte contre la prolifération et la circulation illicite des armes légères et de petit calibre (ComNat-Alpc) a procédé, en partenariat avec le département de désarmement des Nations unies (Uno-da) et le Centre régional sur les armes légères et de petit calibre (Recsa), à une vaste campagne de sensibilisation dans la partie nord de la Côte d'Ivoire. Précisément dans les localités de Minignan, Tienko, Tengrela, Kanakono, Boundiali et Siempurgo. C'était du 10 au 20 décembre. L'objectif final de cette campagne est la réduction de la détention illégale des armes et munitions dans ces localités. La sensibilisation devait amener les détenteurs illégaux d'armes et de munitions à les remettre de façon volontaire sur une période de trois mois.

### > Economie



#### Affranchissement des courriers et colis : la Poste de Côte d'Ivoire tend la main aux transporteurs

Un accord cadre de partenariat pour l'affranchissement des colis et courriers, existe désormais entre les transporteurs routiers de Côte d'Ivoire, représentés par leur faïtière, le Haut Conseil du Patronat des Entreprises de Transport Routier de Côte d'Ivoire (Hcpetr Ci), et la Poste de Côte d'Ivoire. Dans le cadre de la mise en œuvre du Service Postal Universel (SPU), Isaac Gnamba Yao, directeur général de la Poste et Diaby Brahim, directeur général du Hcpetr Ci, ont signé une convention de partenariat le 23 décembre à l'hôtel Novotel d'Abidjan-Plateau.



#### Affaire "augmentation du prix de la baguette de pain" : Souleymane Diarrassouba (ministre du Commerce et de l'Industrie) : « Le prix de la baguette de pain demeure à 150 FCFA »

Suite à un article de presse paru dans un quotidien de la place, le jeudi 24 décembre 2020, annonçant une augmentation du prix de la baguette de pain dès le 15 janvier 2021, le ministre du Commerce et de l'Industrie, Souleymane, a porté à la connaissance des consommateurs que l'augmentation du prix de la baguette de pain annoncée découle de propos irresponsables de nature à perturber l'ordre public. Il a rassuré les consommateurs que le prix de la baguette de pain demeure à 150 FCFA sur toute l'étendue du territoire national. Aussi, invite-t-il les consommateurs à dénoncer toute constatation d'augmentation irrégulière du prix de la baguette de pain auprès des directions régionales du ministère en charge du Commerce.

### > Société



## Noël 2020 : 90 accidents de la circulation, 7 morts en deux jours dans le seul District d'Abidjan

Les Ivoiriens, à l'instar des autres populations du monde entier, ont célébré la fête de Noël 2020. Cette célébration à Abidjan a été malheureusement marquée par de nombreux accidents avec morts d'hommes. Les équipes des trois casernes du Groupement de sapeurs-pompiers militaires (Gspm) à Abidjan (Bingerville, Indénié et Marcory) ont été particulièrement mobiles. Faisant, dans la soirée du samedi 24 décembre 2020, le point des interventions du 24 décembre à 8h au samedi 26 décembre, le Gspm déclare avoir enregistré 90 accidents de la circulation pendant les deux jours, dans le seul District d'Abidjan. Ces différents accidents ayant occasionné 5 morts. Deux décès ont été également enregistrés dans divers autres déplacements, hors accidents, portant à 7, le nombre total des personnes ayant perdu la vie, pendant ces moments de réjouissances.



## Abobo/ Noël 2020 : Hamed Bakayoko comble des milliers d'enfants

Les enfants d'Abobo sont « gâtés ». Et pour cause, comme à l'accoutumée, leur maire, le Premier Ministre Hamed Bakayoko les a comblés de cadeaux. Il l'a fait le 24 décembre 2020. L'adjoint au maire, Ouattara Brahima, représentant du maire a distribué des jouets à des milliers d'enfants venus de tous les quartiers. « Le maire fait parler son cœur en vous offrant des cadeaux. Il démontre aisément qu'Abobo est et demeure une commune de partage et de solidarité », a-t-il dit.



## Covid-19 : 71 nouveaux cas et 55 guéris annoncés, hier

Le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique a enregistré, ce jour dimanche 27 décembre 2020, 71 nouveaux cas de Covid-19 sur 1 881 échantillons prélevés soit 3,8% de cas positifs, 55 guéris et 2 décès. A la date du 27 décembre, la Côte d'Ivoire compte donc 22 152 cas confirmés dont 21 752 personnes guéries, 135 décès et 265 cas actifs. Le nombre total d'échantillons est de 253 132.



## Dimbokro/ Arbre de Noël 2020 : Pr Bakayoko-Ly Ramata égaie plus de 100 enfants et soulage les familles vulnérables

La ministre de la Femme, de la Famille et l'Enfant, Ly Ramata Bakayoko, a offert des cadeaux à plus de 100 enfants, ainsi que des vivres et non-vivres aux familles vulnérables, lors d'un arbre de Noël, le jeudi 24 décembre 2020, au centre socio-éducatif de Dimbokro. « Cet arbre de Noël vise à apporter de la joie et la gaieté dans le cœur de tous les enfants, mais, particulièrement ceux issus de familles défavorisées », a relevé la ministre, non sans préciser que ce don traduit la détermination du gouvernement ivoirien à aider les enfants à se construire dans la paix et la quiétude.



## Frais annexes de COGES : Kandia Camara fait suspendre toute levée de cotisation et dépenses en cours

La ministre de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Kandia Camara a eu une rencontre d'information avec les acteurs du COGES, jeudi 24 décembre, au Centre national de matériels scientifiques à Cocody. Au cours de la rencontre, elle a pris plusieurs mesures concernant les frais annexes de Comités de gestion des Etablissements Scolaires publics (COGES). Au nombre de celles-ci, elle a décidé de suspendre toute levée de cotisation et dépense en cours, surseoir à tout décaissement de fonds au titre de l'année scolaire 2020-2021. Elle a également demandé aux responsables de COGES de faire le bilan de leurs trésoreries, annonçant que « dès janvier 2021 », il y aura une tournée de sensibilisation et d'information pour un large partage.



## Séguéla : la caserne des sapeurs-pompiers inaugurée

La caserne des sapeurs-pompiers de Séguéla a été inaugurée, le samedi 26 décembre 2020, à l'occasion de la 3ème session ordinaire du Conseil régional du Worodougou. D'un coût global de 217 993 130 F CFA, la caserne est bâtie sur un espace de trois hectares et est constituée de 12 bureaux, d'une infirmerie, de deux dortoirs, d'un garage, d'une salle d'études, d'une cuisine ainsi que d'un forage alimenté par énergie solaire. Outre le bâtiment, les pompiers civils de Séguéla ont bénéficié d'autres équipements dont des engins roulants. A savoir, une ambulance, un véhicule de liaison et un fourgon pompe tonne pour la lutte contre les incendies.

➤ Sport

Foot ivoirien : la FIFA désigne un comité de normalisation pour la FIF

Le Bureau du Conseil de la FIFA a décidé de nommer un comité de normalisation pour la FIF en vertu de l'art. 8, al. 2 des Statuts de la FIFA. Cette décision résulte du fait que les instances dirigeantes du football ivoirien ne sont pas parvenues à organiser une procédure électorale conforme aux exigences statutaires et réglementaires applicables à toutes les associations membres de la FIFA. La structure aura pour tâches de gérer les affaires courantes de la FIF, réviser partiellement les statuts et le code électoral de la FIF, etc. Elle se composera d'un nombre opportun de membres, qui seront désignés conjointement par la FIFA et la CAF.

## Vu sur le Net

### > Société



### Béoumi/ Le ministre Sidi Touré fait don de 500 tables-bancs aux structures scolaires

Le lycée moderne et les deux inspections de l'enseignement préscolaire et primaire du département de Béoumi ont reçu le vendredi 26 décembre 2020, 500 tables-bancs; don du ministre de la Communication et des Médias, porte-parole du gouvernement, Sidi Tiémoko Touré. Le lycée moderne recevra 174 tables-bancs, L'IEPP 1, 176 et L'EPP 150. À en croire le proviseur du lycée moderne de Béoumi, où la cérémonie s'est tenue, Namori Bakayoko, ce don vient à point nommé parce que faute de tables-bancs, les élèves étaient obligés de s'asseoir par trois, voire par quatre sur un seul table-banc pour recevoir les enseignements. (Source : Ministère)



### Concours professionnels d'entrée à l'Ena en 2021 : les résultats définitifs disponibles

Les résultats de l'admission des concours professionnels d'entrée à l'Ecole nationale d'administration (Ena) en 2021 sont disponibles. L'information a été donnée par le directeur général de cet établissement, Traoré Salamata, dans un communiqué publié sur le site de l'Ena. Ces résultats peuvent être consultés au tableau d'affichage et sur le site web de l'Ena : [www.ena.ci](http://www.ena.ci).

## Agence de Presse

### > Société



### Kandia Camara suggère une réorientation des COGES pour une meilleure efficacité

La ministre de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Kandia Camara suggère une réorientation des actions des Comités de gestion des établissements scolaires publics (COGES) pour une meilleure efficacité de l'action éducative. Mme Camara s'est exprimée, jeudi 24 décembre 2020, lors d'une rencontre relative aux frais de COGES tenue au Centre national des métiers scientifiques. Une assemblée initiée suit à la décision du Président Alassane Ouattara de faire prendre en charge par le gouvernement et les collectivités locales, les frais des COGES jusque-là supportés par les parents d'élèves dans le primaire et le secondaire.

### > Sport



### Un recours de la FIF annoncé auprès du TAS visant le Comité de normalisation de la FIFA (Officiel)

La Fédération ivoirienne de Football (FIF) va déposer un recours devant le Tribunal arbitral du sport (TAS) pour demander la suspension de la décision de la FIFA, qui lui impose un Comité de normalisation, a informé dimanche Me Raux Athanase, le président du Comité de discipline de l'organisation. "Nous allons déposer maintenant un recours devant le TAS contre cette décision (de la FIFA) qui a été prise le 24 décembre 2020 et demander la suspension de l'exécution de cette décision", mettant la FIF sous l'administration d'un Comité de normalisation, a indiqué Me Raux Athanase, dans un entretien à APA. La FIF avait introduit lundi une requête auprès du TAS pour demander la levée de la mesure de suspension du processus électoral, requise par la FIFA afin de poursuivre le processus d'élection du président et les différents championnats.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)



@gouvci



@gouvci.officiel



gouvvideo

